
 

 

 

 

 

 

新年度が始まり１ヶ月が経とうとしています。お子さんは新しいクラスに慣れてきたでしょうか。 

新しい環境は子どもたちに様々なプレッシャーを掛けてしまいます。順応が容易な子どももいます

が、多くの子どもには緊張を強いてしまっています。このような緊張を経験してそれを克服していく

過程も子どもの成長の要因の一つになると考えています。しかし、５月に入るとその緊張感が倦怠感

にもつながってくることがありますので、学校でも子どもの様子を気にかけますが、ご家庭でもたく

さんお話を聴いていただき、心配なことがあれば学校までご連絡ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

     １年生を迎える会            3 年生のﾘｺｰﾀﾞｰ講習会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年５月１日 ２号 

校長だより 
座間市立座間小学校（電話２５１－０００９） 

校長 大谷 一    

 

 

  

 私も着任して１ヶ月が経ちます。少しずつ座間小学校の様子が分かるようになってきまし

た。（まだまだのことがほとんどなのですが） 

まず、児童についての印象です。朝、座間小学校の北東の交差点で登校指導に立っています

が、元気に笑顔で挨拶を返してくれる子が多いと感じています。いろいろな小学校の校長先生

と話しますが、小学生の挨拶が減ってきてると言う先生が多いです。おそらく不審者を警戒し

なければならないという社会環境が、子どもたちに気軽に挨拶できないような雰囲気をつくっ

てしまっているのだと思います。そういう状況から考えると、座間小学校の子どもたちはのび

のびと成長していると感じました。そして、廊下や校庭ですれ違うと気軽に笑顔で声をかけて

くれる子が多いと感じます。とっても嬉しいです。授業もまじめな授業態度です。 

次に、保護者についての印象です。残念ながらまだほとんどの方とはお会いしてお話しする

機会がないので、PTA の役員の方とお話する機会を通しての印象ですが、子どもの成長にとて

も関心が高いと感じました。「子どものためならできる協力は積極的にします」という感じが

強くしました。「それって当たり前じゃないの？」と思う方もいると思いますが、他校の経験で

は、多くの保護者が忙しく働いているので、学校でのことは先生に任せるという感じが強くあ

りました。座間小学校ならではの保護者のみなさんのパワーも協力いただいて、教育活動を充

実させていきたいと思います。 

最後に、先生についての印象です。元気な先生が多いと思いました。職員室でいつも授業や

教育活動について意見を言っていて、積極的で活発な印象です。仕事に真面目に向き合ってい

て、朝早くから夜まで頑張っているので、エネルギー切れしないか心配になってしまいます。 

先生が明るく元気に子どもたちと授業やいろいろな活動を取り組めるような環境を整えてい

きたいと思います。  

「校長だより」は「スマホで連絡とれ～る」でお知らせします。紙による印刷が必要な方は担

任までお知らせください。学校ホームページにも掲載します。 

 
ざまたん 

座間小ｷｬﾗｸﾀｰ 


